

Er ist als der Fremde gekommen

Aktualisiert Freitag, den 16. Dezember 2016 um 20:23 Uhr

Am 7. Januar auf dem Weihnachten-Dienst die Leistung "Ist er gekommen, weil der Fremde" mit der Teilnahme von Kindern der Sonntagsschule gezeigt worden ist.

Weihnachten ist ein besonderer Urlaub. Der Retter - unser Herr Jesus Christus ist in der Welt geboren gewesen. Er war der Sohn des Gottes, aber Er ist in einer Hütte geboren gewesen, und die ersten Leute, die zu Ihm kamen, um sich zu verbeugen, waren einfache Leute - Hirten. Jesus war für die wohl bekannten Leute dieser Welt unbekannt, aber jetzt ist Er als der König von Königen und dem Herrn von Herren wohl bekannt.



Weihnachten-Dienst begann mit der Leistung "Er ist als der Fremde gekommen", der von Kindern bereit gewesen ist, die in der Sonntagsschule beschäftigt sind. Es ist die Geschichte

Er ist als der Fremde gekommen

Aktualisiert Freitag, den 16. Dezember 2016 um 20:23 Uhr

über den König, der, sich im einfachen Bauern umgekleidet, Leuten gekommen ist. Für sie war er einfach der Fremde. Niemand kannte den König in ihm, aber Leute sahen sein sanftes Herz. Der Fremde war freundlich, zeigte Liebe Leuten. Er liebte den Herrn und erzählte über Jesus über Seine ungewöhnliche Geburt. Er zeigte, warum Jesus Christus zu dieser Welt kam - um auf einem Kreuz für Sünden von Leuten zu leiden und ihnen Rettung zu gewähren.



So hat es sich herausgestellt, dass Jesus, wie dieser König, auch als der Fremde kam. Auf die Beendigung der Leistung in der Predigt des Pastors hörten wir auch viele interessante Dinge über dieses wunderbare Ereignis.

Sie können die Leistung auf dieser Seite sehen: